

2022年3月25日

かどや製油株式会社

かどや製油ファンコミュニティサイトプレオープンのお知らせ

かどや製油株式会社（所在地：東京都品川区、代表取締役社長：久米敦司）は、「ごま」を起点に、お客さまとかどや製油の双方向のコミュニケーションを目的とした、ファンコミュニティサイト「ごまラボ」を2022年3月25日（金）よりプレオープン致しました。

本サイトは“お客さまと語り合え、分かち合えるコミュニケーションの場”として、皆さまからより愛されるかどやブランドを目指します。



是非、この機会にご登録ください。

《サイト概要》

■サイト名
「ごまラボ」

■URL
<https://goma-lab.kadoya.com/>
※パソコン、スマートフォンでアクセス可能

■グランドオープン時期
2022年5月末を予定しております。

■「ごまラボ」とは
身近な『ごま』を通じて、食生活や健康をみんなと一緒に考えたり、いろいろなことを共有したり。さまざまなコミュニケーションが生まれ、食事を、そして生活を楽しむ時間がふえる。そんなきっかけになることを目指しています。みなさんといっしょに、『ごま』を知り、『ごま』で楽しむ体験型のコミュニティです。

＜本件に関するお問い合わせ先＞
webmaster@kadoya.com